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Chères Restincliéroises, Chers Restincliérois,

C’est dans la gravité d’une crise sans précédent qu’une nouvelle équipe d’élus a 
pris place autour de la place du Conseil municipal du village.

Mes premières pensées sont adressées à tous ceux qui ont souffert de la maladie 
et de l’isolement durant cette période ; souhaitons à toutes et à tous un avenir 
plus serein, dans la confiance de liens sociaux retrouvés.

La situation que nous avons vécue nous a subitement fait prendre conscience de 
notre fragilité, et de la précarité de la cohésion d’une société. Ne cédons pas au 
virus de la peur ! Encore une fois, dans une telle situation extrême, la solidarité 
d’un village a exprimé ce qu’elle a de meilleur et de beau dans le destin d’une 
communauté d’habitants.

Merci aux commerçants, qui ont multiplié les efforts pour offrir à la population 
un service de qualité en s’adaptant perpétuellement aux contraintes en vigueur.

Merci aux volontaires qui ont confectionné spontanément et avec rigueur masques 
et visières à destination des plus fragiles.

Merci aux bénévoles qui se sont mobilisés auprès du CCAS sans interruption 
envers toutes les personnes vulnérables.

Merci à tous ceux qui ont fait part en mairie de leur disponibilité pour œuvrer à 
la collectivité.

Enfin, merci au personnel communal qui a rempli sa mission de service public 
avec abnégation.

C’est dans cet esprit que les élus issus du scrutin du 15 mars ont œuvré au 
quotidien durant cette crise, sans attendre leur installation officielle, répondant à 
la confiance que vous nous avez témoignée lors des élections.

Plus que jamais nous mesurons les enjeux et attentes d’une équipe municipale, 
et l’importance de l’institution communale si souvent défiée par les derniers 
gouvernements.

Soyez assurés de notre mobilisation au service de l’ensemble de la population, 
pour que vive Restinclières !

Geniès Balazun, 
Maire de Restinclières
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Bien vivre à restincliÈres 
Mise en perspective 2020-2026

2020 était attendue comme une année particulière pour 
notre village, en cela nos espérances ont été dépassées. 
Si les élections municipales bouleversent parfois la vie 
municipale, la crise que nous venons de subir a résolument 
fait de ces derniers mois une année hors du commun.

L’installation d’un nouveau conseil municipal, quand 
bien même la majorité des élus est reconduite, ouvre de 
nouvelles perspectives. Nouveaux conseillers autour de la 
table, nouveaux projets et nouvelles réflexions vont guider 
les actions de la collectivité ; la remise en question induite 
par le processus électoral se veut plus prégnante encore 
avec la situation que nous avons connue.

Le mandat qui s’ouvre à nous s’inscrit sur les bases du 
précédent : structurer le village, l’équiper pour les années 
à venir, penser chaque aménagement pour les générations 
futures ; toutes nos actions répondent à ces exigences, et le 
programme que nous avons élaboré y apporte une réponse 
forte.

Parmi les propositions que nous vous avons présentées, 
trois axes forts commandent nos actions : l’embellissement 
de notre espace public, le développement des équipements 
et le renforcement des services à la population.

Valoriser notre espace public s’inscrit dans la poursuite de 
la politique menée durant les six dernières années. Comme 
vous avez pu le constater, chaque projet de réfection 
fait l’objet de création d’espaces verts, de cheminements 

piétons colorés, d’agréments pavés ou de valorisation de 
la pierre.

Nous souhaitons poursuivre cet effort, ayant conscience 
de l’état de certaines rues. L’allée de La Coste, la rue des 
plans et la rue du stade seront prochainement restaurées. 
D’autres rues feront l’objet de travaux au cours des six ans 
à venir (chemin du bois, rue des grenadiers, chemin de 
Sussargues…).

Mais notre politique sur l’espace public ne s’arrête pas à 
la quantité de goudron appliqué. La réflexion générale qui 
s’impose à nous intègre les enjeux de mobilité douce. 

Ainsi, la première partie de la voie verte le long du ruisseau 
des Combles sera étendue jusqu’aux équipements sportifs 
et reliée aux trottoirs allant vers l’école et provenant des 
quartiers « hauts du village » (avenue Émile Mercier, etc.). 
Cette voie structurante a pour objectif de relier le village du 
Nord au Sud, en coupant les sens de circulation classiques, 
et en offrant la possibilité de se déplacer à pied ou en 
vélo de façon sécurisée, joignant l’ensemble des centres 
d’intérêt du village. Des stations pour les vélos seront aussi 
mises en place.

À l’instar de la création de ce nouvel axe, nous prévoyons 
aussi la restauration de l’artère principale du village ; la 
RD 610 sera ainsi reprise au fil des ans, suite à la première 
partie déjà refaite autour du croisement avec le chemin du 
Pré. Dès 2021, 400 000 euros obtenus de la Métropole 
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seront mobilisés pour la réfection de la chaussée comprise 
entre le croisement avec la rue du Puits et le chemin du 
Bois. En cohérence avec le futur aménagement des halles 
en centre du village, les trottoirs seront repris et mis aux 
normes, permettant une connexion efficiente entre la place 
de la Mairie et le nouvel espace public en cours de création.

Ces principes d’aménagement seront par la suite étendus 
à l’ensemble de la traverse du village, offrant un espace 
public embelli et sécurisé entre chaque panneau d’entrée 
de ville.

L’enjeu de la mobilité nous apparaît crucial pour favoriser 
une vie de village apaisée et harmonieuse, et la qualité de 
l’espace public le préalable à son développement.

Ainsi, après un mandat où l’accent fût mis sur cette politique, 
en lien avec le développement de notre infrastructure 
scolaire, les 6 années à venir nous permettent d’envisager 
la poursuite de notre volonté d’équiper le village.

Des premiers équipements sont prévus d’ici fin 2021 : 
création de halles (évoquées plus haut), installation de 
nouveaux commerces, espace de co-working, micro-crèche, 
hangar destiné aux professionnels, nouvelle salle de 
danse et musée des activités agricoles passées et actuelles 
apporteront de nouveaux outils valorisants à Restinclières.

D’autres projets seront lancés prochainement : création 
de jardins partagés, maison médicale, parking de co-
voiturage, et résidence seniors.

Mais nous souhaitons aller plus loin encore par l’intégration 
d’un projet d’envergure visant à redéfinir « l’espace fête » 
(l’espace couvrant le lieu des festivités habituelles, jusqu’à 
la lisière de Beaulieu) dans sa globalité. Nous souhaitons 
faire de ce site le poumon vert de l’aire urbaine Restinclières-
Beaulieu en développant les équipements sportifs et 
culturels, mais aussi en créant un lieu de convivialité, dans 
un cadre bucolique accessible à tous : une sorte de « Central 
Park » invitant à la quiétude et à la pratique sportive de nos 
villages.

Vous l’aurez compris, notre projet pour développer les 
infrastructures du village est ambitieux. Il procède d’une 
réflexion globale de notre commune, mais il est avant tout 
conditionné aux finances de la collectivité.

Si certains projets font appel à nos partenaires privés 
et publics (halles, salle de danse, musée des activités 
agricoles), d’autres sont réalisables sur nos fonds propres 
(jardins partagés, parking de co-voiturage).

Seuls les projets susceptibles d’engendrer une rentrée 
d’argent dans les finances de la commune feront l’objet 
d’une étude de prêt (commerces, hangar).

Afin de préserver la pression fiscale sur notre village, le 
projet phare de notre mandat qui concerne la requalification 
de l’espace fête sera conditionné au développement de 
Restinclières. Un développement que l’on souhaite maîtriser. 
La période 2014/2020 a vu l’essor de projets d’urbanisme 
prévus de longue date. Nous leur avons donné un visage, 
favorisant leur intégration au fonctionnement et à l’âme du 
village. Indubitablement, la démographie de Restinclières a 
connu une hausse.

Notre politique de l’urbanisme ne suit en aucun cas une 
croissance anarchique et exponentielle. Elle se veut 
au contraire raisonnée : la traduction de cette pensée 
s’illustre dans le dernier SCOT (Schéma de Cohérence 
Territoriale) voté par la Métropole (décembre 2019), où 
le développement de Restinclières y est particulièrement 
restreint par la volonté des élus communaux. 

Concrètement, si notre village a franchi le cap des 2000 
habitants très récemment, son rythme de croisière tel que 
nous l’avons exprimé dans les documents planificateurs 
ralentira significativement d’ici 2050.

De fait, le développement de Restinclières sera limité, mais 
surtout sera conditionné par la création d’équipements 
évoqués précédemment, tout en permettant leur financement. 

Au-delà des projets d’envergure que nous souhaitons mener, 
la proximité et le service au quotidien seront renforcés.

Réservoir biodiversité

Urbanisation existante

Corridor écologique

Liaison écologique en 
pas japonais 

LÉGENDE
Liaison à restaurer 
écologique en pas 
japonais

Extension urbaine mixte 
d’intensité inférieure

Principaux parcs

Enjeu hydraulique
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Pérenniser et étoffer nos actions dans le domaine social, 
culturel et évènementiel est une exigence a minima, et nous 
envisagerons la structuration de services à la population.

Service autour de la sécurité par la création d’un poste 
de policier municipal (ou équivalent) au cours du mandat, 
combiné à l’extension de la vidéo surveillance. 

Et surtout, service à la jeunesse par la création d’un centre 
aéré de type ALSH. Pour ce second point, nous serons en 
mesure de présenter un échéancier en fin d’année, avec la 
volonté d’installer ce service au plus vite.

Au travers de ces quelques lignes, l’équipe du conseil 
municipal et moi-même souhaitons exprimer notre 
détermination à nous emparer de l’ensemble des sujets de 
la vie municipale en y apportant des réponses concrètes, 
avec comme principal objectif la qualité de vie toujours 
plus significative à Restinclières.

Siéger au conseil municipal d’un village est sûrement le 
plus beau des mandats, mais aussi le plus exigeant, 
et parfois même le plus frustrant : dans les arcanes du 
système administratif français, une commune seule n’est 
rien. L’interdépendance, voire la dépendance, créée 
à l’institution intercommunale nous oblige toujours à 
certaines réserves dans l’accomplissement de nos projets. 
Depuis presque 10 ans, l’échelon communal est menacé 
par une évolution législative hostile, alors même que nous 
restons les seuls élus de proximité, à portée du citoyen, 
mais dépouillés progressivement de moyens. L’épisode 
de la Covid 19 a fait la démonstration de ces difficultés 
structurelles. La crise que nous sommes en train de traverser 
a montré que l’investissement de l’échelon communal est 
la réponse efficiente du terrain à l’exigence d’un service 
public de qualité. 

Soyez assurés de notre détermination sans faille à vous 
rendre la confiance que vous nous avez accordée !





Le 4 mars 2020, le maire qui présidait 
la dernière séance du conseil 
municipal sortant la clôturait par un 
message chaleureux pour remercier 
les conseillers n’ayant pas fait le choix 
d’un second mandat. Pour l’occasion, 
il a remis aux présents la médaille 
d’honneur du village. L’ensemble des 
élus s’était joint à Geniès Balazun 
pour saluer cordialement, le travail 
accompli dans la bonne humeur et un 
esprit d’équipe bienveillant. Ils étaient 
trois à quitter les responsabilités 
municipales : Gérard Daire, Laurent 
Nogaret, Patrick Blasco.
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Élections municipales 2020

Le scrutin du 15 mars 2020 s’est 
déroulé, dans le contexte d’installation 
de la pandémie du Covid 19. Ce 
premier tour des élections municipales, 
à Restinclières, était aussi un scrutin 
unique puisqu’il ne comportait que la 
liste « Rest’ons Ensemble ! ». Constituée 
à partir du conseil sortant, cette équipe 
rassemblée autour de Geniès Balazun 
(postulant à un deuxième mandat), tête 
de liste, était composée à parité mixte 
de 19 titulaires et deux suppléants. 
Les circonstances exceptionnelles 
pandémiques ont conduit à un taux 
d’abstention record, comme sur 
l’ensemble du territoire national. 

Remise de la médaille d’honneur à 
Gérard Daire

511 voix se sont exprimées pour la liste «Rest’ons Ensemble ! 

Remise de la médaille d’honneur à 
Patrick Blasco
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De nouvelles têtes ont participé au renouvellement de la photo de famille du futur conseil proposé au scrutin des Restincliérois :

• comme suppléant :

• comme titulaire : 

William CROSO

39 ans, agent immobilier, domicilié 5 chemin des Hugnes. Restincliérois depuis mon enfance, 
j’ai à cœur de poursuivre l’héritage que les anciens nous ont légués et d’œuvrer pour que notre 
jeunesse et nos habitants voient notre village comme l’évidence du bien vivre ensemble.

Eugène FUTIKA

59 ans, jeune retraité technicien ENEDIS, restincliérois depuis quelques mois. Je souhaite mettre 
mes compétences et mon dévouement au service du village et de ses habitants. Partager mon 
altruisme et ma volonté d’aider les autres m’ont poussé à m’engager au sein de la liste Rest’ons 
Ensemble.

Sylvain JAEGER

57 ans, journaliste, domicilié 1 rue de la Jasse. Depuis longtemps impliqué, par ma fonction, 
dans la vie de la cité au sens large, je  désire aujourd’hui me mettre au service d’un village que 
j’aime, pour lui construire, dans la continuité, un avenir  à taille humaine.

Fabrice LESCURE 

37 ans, marié et père de 2 filles de 7 et 9 ans, Chef Gérant en restauration collective. Ce qui 
nous a fait nous installer dans ce joli village, c’est son âme : à la fois tournée vers la nature, tout 
en restant dynamique (marché dominical, nombreuses associations et activités…). Je souhaite 
m’investir auprès de l’équipe municipale, afin que le bien vivre demeure à Restinclières. 

Sébastien PLANCHER

44 ans, cadre manager dans un groupe de protection Sociale, domicilié route de Beaulieu. 
Mon engagement  correspond à la volonté de m’investir pour accompagner les projets  pour 
le village  et mobiliser une énergie nouvelle en partageant des valeurs communes, le tout dans 
un esprit collaboratif.

Jo FAYD’HERBE

70 ans, mariée, un enfant et deux petits enfants. J’habite  Restinclières depuis 1978. Je 
suis retraitée assistante manager dans le prêt à porter. Je me présente sur la liste de Geniès 
BALAZUN car je suis déjà active en temps que bénévole dans différentes associations et je 
souhaite continuer à m’investir pour le bien être de mon village. 

Jean-Claude FELDESI

38 ans, marié, 2 enfants, employé vendeur informatique, résidant sur la commune depuis 
près de 10 ans. Motivé, à l’écoute, et investi dans les activités du village, j’ai la volonté de 
m’engager davantage au service de Restinclières et du bien-être de ses habitants.



L’installation du nouveau conseil s’est tenue le dimanche 
24 mai à la Maison pour tous, dans un dispositif -barrière 
alliant distanciation, port individuel du masque, huis clos 
et retransmission en vidéo directe sur la page Rest’Informé. 
En phase initiale de cette première session du Conseil 
municipal Monsieur Geniès Balazun a été réélu maire à 
l’unanimité sous la direction de Marie-Louise Jouannic, 
doyenne du Conseil. 
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Le maire a présidé la seconde partie de la séance au 
cours de laquelle il a été procédé à l’élection des adjoints : 
Dominique Lecerf 1er adjoint, Valérie Berton 2e adjointe, 
Jean-Marie Domenech 3e adjoint, Isabel Arcos 4e adjointe 
et Joël Chabanis 5e adjoint.

Portrait d’un nouvel adjoint : 
Joël chabanis
« Je suis administré depuis janvier 1999 au sein de notre jolie commune. 

Ma famille s’est installée dans notre village pour diverses raisons : multiples atouts 
de la commune, village avec école et commerces, nombreuses associations pour 
les activités des enfants, proximité de nos lieux de travail, et surtout un cadre de 
vie exceptionnel, car nous sommes, à 10 minutes à pieds et à quelques tours de 
pédalier, au cœur de la nature …

Je me suis tout d’abord impliqué en tant que parent d’élèves durant la scolarité 
des enfants puis en 2014, mes enfants étant partis de l’école pour suivre 
l’enseignement secondaire, j’ai souhaité participer à la vie communale. J’ai donc accepté la demande de Geniès pour 
rejoindre son équipe, et donc apporter mes compétences pour servir les intérêts de notre village. 

Après un premier mandat en tant que conseiller avec une équipe formidable, notre maire m’a proposé un poste d’adjoint 
que j’ai accepté avec joie, car je souhaite accompagner et servir notre commune de mon mieux pour les 6 années à 
venir ».  

Joël est ingénieur en bâtiments et travaux publics ; il exerce une responsabilité de cadre supérieur dans ce secteur 
d’activité.

Un premier conseil « masqué ». 
De gauche à droite : dépouillement du vote, remise des écharpes ; ici Isabel Arcos et Joël Chabanis 
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les commissions du nouveau conseil

les délégations des adjoints

les délégations des élus 

Autres délégations 

Monsieur le Maire, Geniès BALAZUN est le président de toutes les commissions énoncées ci-dessous.
Il n’y a pas de vice-président. 

Commission Budget : 
Nathalie BIZART, Joël CHABANIS, Jean-Marie DOMENECH, Annie MARSOLLIER et Sébastien PLANCHER

Commission Environnement : 
Eve BEBIEN, Nadia CATHOMEN, Catherine CHAMBRUN, Sylvain JAEGER

Commission Travaux : 
Catherine CHAMBRUN, Joël CHABANIS, Jean-Marie DOMENECH, Eugène FUTIKA, Fabrice LESCURE, Annie MARSOLLIER, 
Jérôme NOUGALIAT

Commission Communication : 
Nathalie BIZART, Sylvain JAEGER, Marie-Louise JOUANNIC, Dominique LECERF, Annie MARSOLLIER

Commission Social : 
Isabel ARCOS, Nathalie BIZART, Marie-Louise JOUANNIC, Fabrice LESCURE

Commission Culture :
Isabel ARCOS, Nadia CATHOMEN, Sylvain JAEGER

Commission Urbanisme : 
Joël CHABANIS, Catherine CHAMBRUN, Jean-Marie DOMENECH, Eugène FUTIKA, Sylvain JAEGER, Dominique LECERF, 
Sébastien PLANCHER

Commission Requalification espace fête :
Eve BEBIEN, Valérie BERTON, Joël CHABANIS, Catherine CHAMBRUN, Jean-Marie DOMENECH,  Sylvain JAEGER, 
Dominique LECERF, Marion LORENTE, Sébastien PLANCHER

Commission Jeunesse : 
Eve BEBIEN, Valérie BERTON, William CROSO, Fabrice LESCURE, Marion LORENTE, Jérôme NOUGALIAT

Commission Festivités : 
Isabel ARCOS, William CROSO, Nathalie BIZART, Jean-Marie DOMENECH, Eugène FUTIKA, Marie-Louise JOUANNIC, 
Marion LORENTE, Annie MARSOLLIER 

Commission Protocole : 
Isabel ARCOS, Eve BEBIEN, Nathalie BIZART, William CROSO, Eugène FUTIKA, Marie-Louise JOUANNIC, Fabrice LESCURE, 
Jérôme NOUGALIAT

Commission CAO (appel d’offres) : 
Joël CHABANIS, Catherine CHAMBRUN, Jean-Marie DOMENECH

Monsieur LECERF Dominique : Urbanisme, Sécurité, Communication
Madame BERTON Valérie : Affaires scolaires, Jeunesse
Monsieur DOMENECH Jean-Marie : Finances, Budget, Services techniques
Madame ARCOS Isabel : Vie sociale, Festivités
Monsieur CHABANIS Joël : Grands travaux, Projets d’aménagements, Marchés publics

Madame BIZART Nathalie : Protocole
Madame Marsollier Annie : Associations
Madame CATHOMEN Nadia : Culture

SIVOM du Bérange : Nathalie BIZART, Fabrice LESCURE
RAM : Nathalie BIZART, Geniès BALAZUN
Correspondant défense : Dominique LECERF
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Budget de fonctionnement

Budget

Les dépenses de fonctionnement sont constituées des salaires 
du personnel communal, l’entretien et la consommation des 
bâtiments communaux, les achats de petits matériels pour 
les travaux réalisés en régie par nos agents techniques, 
les fournitures tant scolaires, qu’administratives, la 
bibliothèque, les prestations de services, les contrats de 
maintenance, les subventions versées aux associations, les 
intérêts des emprunts. 

Les recettes de fonctionnement correspondent aux sommes 
encaissées au titre des prestations de services fournies à 
la population (cantine, garderie, locations), aux impôts 
locaux, aux dotations versées par l’état, aux taxes perçues 
lors des ventes de terrains devenus constructibles, de 
participations diverses. Au niveau de la fiscalité, les élus 
ont décidés depuis 2016 de ne pas augmenter les taux des 
impôts locaux.

Le budget 2019 a été voté par le conseil municipal en maintenant la volonté  de maîtriser les dépenses de fonctionnement 
tout en maintenant le niveau et la qualité des services rendus aux habitants, contenir la dette, mobiliser des subventions 
autant que possible, maîtriser les taux d’imposition.
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Évolution de la Dotation Globale de Fonctionnement (DGF)

Budget d’investissement
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La poursuite des projets se maintient, tout en sachant qu’il faut rester vigilant en raison d’un contexte contraint et incertain 
des financements publics.

Les programmes d’investissement de 2019 qui ont été inclus dans le budget concernaient l’extension du groupe scolaire 
avec la tranche conditionnelle, des travaux de réfection de voirie, la réalisation de deux courts de tennis, des travaux sur 
les bâtiments communaux, du mobilier pour la cantine et la nouvelle classe, une caméra vidéo surveillance supplémentaire 
au rond-point de Fonds des Plans, climatisations dans deux classes, réalisation d’un nouveau cimetière. Pour le financement 
de ces projets, il a été inscrit des ventes de terrains, la récupération de la TVA, l’encaissement d’une part de la taxe 
d’aménagement et des subventions.
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cOviD 19
Une crise ne se prévoit pas, mais elle s’anticipe.

La situation sanitaire qui s’est dégradée en quelques 
semaines en France début mars a évidemment eu un écho 
sur notre village, dans un contexte territorial où la région 
montpelliéraine a connu un début d’épidémie important.

Dès les premiers jours, nous avons souhaité œuvrer de 
toutes les manières possibles, à notre échelle, avec un seul 
objectif : protéger la population. Et cela s’est réalisé au 
travers de l’équipe nouvellement élue, mais pas encore 
officiellement installée.

En accompagnant les commerçants dans la mise en 
place des mesures barrières, en réactivant l’équivalent 
du plan canicule pour la population la plus fragile, en 
adaptant l’ouverture des services publics, en soutenant 
le monde associatif dans l’application des directives 
gouvernementales, mais aussi en prenant à bras le corps la 
question de la désinfection de l’espace public, les élus ont 
œuvré au quotidien dans la gestion de cette crise.

Plus particulièrement, nous avons pu compter sur un réseau 
de bénévoles confectionnant spontanément masques et 
visières, et se présentant en mairie pour proposer leur aide ; 
nous avons pu également bénéficier de l’investissement de 
nos agents qui ont assuré communication institutionnelle, 

accueil téléphonique, aménagement technique de certains 
espaces et réouverture du groupe scolaire dans des 
conditions si particulières.

Encore une fois, comme chaque évènement particulier, nous 
devons compter avant tout sur notre action, notre solidarité, 
sans attendre le concours hypothétique d’autres institutions 
publiques. Particulièrement celui de l’État qui, une fois 
n’est pas coutume, a multiplié annonces contradictoires, 
carences et abandon des collectivités locales.

Et c’est dans cet esprit que nous avons aussi organisé la 
collecte de matériels divers (gants, blouses, etc.), redistribué 
aux professionnels de santé intervenant sur le secteur, 
participé à l’ouverture d’un centre médical dédié aux 
consultations liées au Covid 19 au gymnase de Beaulieu, 
mais également agi sur des besoins de la vie courante avec 
par exemple le ramassage des déchets verts ou la venue 
provisoire d’un Food truck.

Comme lors des situations de crise précédentes, l’âme 
du village a révélé l’expression même de la solidarité ; 
restons vigilants dans l’application des gestes-barrières, 
mais soyons fiers de ce que, collectivement, nous pouvons 
réaliser !



Mise en perspective d’une crise
À l’apparition du virus, la commune a dû prendre des 
mesures importantes pour la sécurité de tous. Si le 
nettoyage, la désinfection, la protection pouvaient paraître 
des actions simples, ce ne fut pas le cas, car cela devait 
répondre à des normes sanitaires drastiques fixées par 
l’Agence régionale de santé (ARS) et le gouvernement. 
Voici des exemples de produits qui ont donné du fil 
à retordre à obtenir : thermomètres frontaux (pas de 
contacts !) pour toutes les classes, l’acquisition de masques 
pour enfants, l’acquisition de désinfectants pour la voirie, 
du gel hydro alcoolique, des stylos à usage unique pour 
les services accueils mairie, poste et bureau de vote, des 
gants, etc. Les produits d’entretien pour le mobilier et les 
sols des bâtiments communaux (notamment la cantine) ont 
dû être changés afin de répondre aux attentes virucides. 
Il a fallu également organiser la désinfection des locaux 
par un organisme agréé, et acheter du matériel spécifique 
pour les agents des écoles et de la cantine (gants, blouses, 
charlottes, surchaussures, gel, masques). Tout ceci a 
représenté un budget de 11 000 €.  Cette dépense a pu 
être palliée grâce à la réversion de la subvention accordée 
au Comité d’animation, ainsi que de la demande de prise 
en charge auprès de l’État qui octroie une subvention à 
hauteur de 1 600 €.

RétROSpEctIvE d’unE pAndéMIE
Un vote-barrière

Le vent électoral soufflait depuis déjà des semaines 
lorsque les directives tombèrent. Gants, stylos uniques, 
distanciation sociale, parcours fléchés, le ton était 
donné pour ce premier tour des élections municipales. 

Une campagne adaptée pour les candidats, un vote 
encadré pour les électeurs. Ce dimanche 15 mars 2020 
restera dans les annales. La mise en place des bureaux, 
supervisée de près par Monsieur le Maire a été source de 
nombreuses réflexions quant à la disposition des isoloirs 
ou encore du chemin à suivre pour se rendre aux urnes en 
toute sécurité sanitaire. L’urgence de la situation ainsi que  
son caractère inédit a poussé la municipalité à remonter 
ses manches pour offrir à la population les conditions aussi 
optimales que possibles pour voter. Batailler pour obtenir 
du gel hydroalcoolique ou encore les quelques mille stylos 
à usage unique n’a pas été une mince affaire, mais le défi 
a été relevé. Les votants étaient accueillis à l’entrée par 
un flacon de désinfectant, les enveloppes et les bulletins. 
Après avoir scrupuleusement suivi le fléchage et entendu 
le fameux « a voté », ils étaient invités à signer avec leur 
propre stylo ou un des stylos à usage unique distribué. La 
fin de ce périple menait à une dernière désinfection à la 
sortie, le tout, sans jamais se croiser. Cette journée inédite 
n’aura pas mis à mal la bonne humeur des élus présents, 
bénévoles et même des votants.

Et la date du 17 mars 2020 arriva !
Mardi 17 mars 2020 ! Voici une date dont nous nous 
souviendrons tous ! Début du confinement ! Si les services 
étaient fermés au public pour un accueil physique, de 
nombreuses tâches ont été accomplies par les agents étant 
restés à leur poste (en mairie ou en télétravail) :

•	 accueil téléphonique quotidien permanent (transfert 
d’appel sur portable)

•	 réunions et organisation cellule de crise
•	 rencontres régulières des commerçants afin de 

répondre à leurs besoins et de coordonner leurs actions
•	 liens permanents avec les élus et le CCAS dans un souci 

de répondre au mieux aux attentes des Restincliérois
•	 analyse et mise en application des textes ministériels 

qui arrivaient quasiment tous les jours.
•	 permanences à la salle les Arbousiers avec un élu 

pour récupérer du matériel pour les soignants, puis 
récupérer le tissu et les masques ;
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•	 mise à disposition de matériel de protection pour les 
infirmiers et médecins du secteur géographique ;

•	 mise à disposition quotidienne 
des « attestations dérogatoires 
de déplacement » ;

•	 organisation de la désinfection 
de tous les locaux communaux 
par une société agréée ;

•	 informer et rassurer les 
administrés sur l’épidémie ;

•	 gestion de l’information afin 
de donner en temps et en 
heure un maximum d’éléments 
d’actualité aux Restinclièrois, 
via e.mailing et Facebook, 
mise à jour en parallèle du site 
de la commune ;

•	 suivi des inscriptions scolaires pour la rentrée de 
septembre 2020 réalisées par voie dématérialisée, 
plus de cinquante nouveaux enfants ont été inscrits 
sereinement malgré cette période compliquée !

•	 impression des cours pour les enfants dont les parents 
ne disposaient pas de moyen d’impression

•	 mise en place pour les élus du CCAS de la distribution 
des masques (listing établi à partir des listes 
électorales) ;

•	 désinfection quotidienne des devantures des 
commerces et de la mairie ;

•	 désinfection régulière de la place, des conteneurs à 
déchets ;

•	 désinfection générale hebdomadaire par les élus ;

Des dons par centaine

Dotation du personnel soignant par du matériel de protection 
issu de dons

Les livres sortent de
leur cabane pour
laisser place aux 

attestations



•	 mise en place du matériel nécessaire pour le maintien 
du marché hebdomadaire ;

•	 mise à disposition aux commerçants de plexiglas pour 
leur protection ;

•	 aide à l’organisation administrative et technique de la 
journée « collecte des déchets verts » ;

•	 intervention ponctuelle sur le village pour pallier au 
manque de civisme de certaines personnes.

•	 Désinfection des locaux communaux
A l’annonce de l’apparition du coronavirus Covid 19 par le 
gouvernement et à la suite de la décision de fermer au public 
les établissements publics communaux, la municipalité a 
pris l’initiative de faire procéder à la désinfection de tous 
les bâtiments communaux. Cette désinfection a été faite 
par une entreprise agréée comme le préconisait l’ARS 
(Agence Régionale de la Santé). Comme vous pouvez le 
voir sur les photos, une équipe spécialisée est intervenue. 
Les produits  répondant aux normes imposées par l’Etat ont 
été utilisés dans des conditions de sécurité extrême. Ainsi 
la réouverture des lieux a pu se faire en toute sécurité. 

Le couple commerçants-municipalité
Deux mois de confinement, deux mois de mesures 
spécifiques, deux mois d’entraide et de générosité 
réciproque ! 

À l’annonce du confinement, la municipalité s’est 
rapprochée des commerces de bouche du village qui sans 
hésitation ont souhaité maintenir leur activité. La condition 
indispensable était le respect des gestes-barrières pour la 
sécurité des commerçants, mais bien entendu aussi des 
Restincliérois. Des barrières pour canaliser l’entrée et la 
sortie, des affiches, désinfection systématique tous les matins 
des devants de portes et poignées, mise à disposition de 

gel hydro alcoolique, visière de protection, fournitures de 
gants, information du public. Les commerçants ont accepté 
de mettre à disposition du public les « attestations » de 
déplacement que la mairie photocopiait tous les matins. 

Des livraisons à domicile 
ont été organisées par 
la plupart d’entre eux, 
permettant à bon nombre 
de personnes et notamment 
les plus âgées d’avoir des 
courses sans se déplacer 
et sans prendre ainsi de 
risques. La municipalité 
s’est voulue présente 
auprès des commerces, 
entités indispensables 
pour la vie au village, et 
les remercie pour ce qui a 
été accompli. 

La traditionnelle vente du Muguet : que du 
bonheur !

Pour le 1er mai, après 
réception des autorisations 
préfectorales, il a pu être 
proposé aux Restincliérois 
d’acquérir un petit « brin 
de bonheur » avec une 
vente de muguet chez Lo 

la fleuriste, et Marie-Jo la primeur : en quelques heures 
l’organisation est faite, commande par mail ou sms, vente 
à l’extérieur du commerce pour le respect des gestes 
barrières. 

Plus de trois cents brins ont pu ainsi égayer les maisons 
en cette période taciturne. L’association AEA a également 
acheté un lot de ces « clochettes » porte-bonheur pour 
remercier individuellement tous les bénévoles couturiers.
ères afférés.es à la confection des masques.

Toujours dans l’esprit d’apporter un peu de réconfort 
aux Restincliérois dans cette période anxiogène, la 
municipalité a autorisé l’installation d’un burger truck sur 
la place du village, la vente en drive pour le Kalao Pizza et 
la Guinguette. Ces autorisations bien encadrées ont ainsi 
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Notre pain quotidien

Un 1er mai confiné

Le maire et ses conseillers remercient en particulier 
Marjolaine Guyotot DGS, Cyril Bourguès adjoint 
technique et Emma Guyotot adjoint administratif pour 
leur présence, leur réactivité et leur dévouement durant 
cette période !
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permis à ces activités de se maintenir économiquement 
et ont pu apporter pour les consommateurs un service de 
qualité, comme une impression de vie « normale »… Merci 
à tous.

Et cette coordination entre la commune et ses commerçants 
n’a pas cessé avec la fin du confinement ! À partir du 11 
mai, date tant attendue du déconfinement, la municipalité 
a tenu à maintenir son accompagnement y compris pour 
les commerces qui étaient restés fermés pendant deux mois. 
Contacts ont été pris en direct auprès de chacun d’entre 
eux afin de donner au public l’information nécessaire 
(horaires, modalités...) et afin de connaître les besoins 
(distribution des visières et du gel hydroalcoolique…). 
Nous espérons que cette crise sanitaire n’aura pas eu trop 
d’impact économique pour nos commerçants et artisans, 
leur souhaitant une excellente reprise !

Maintien du marché dominical 
Le marché : le rendez-vous que tout le monde attend 
pour se rencontrer, papoter, et surtout (quand même !) 
s’approvisionner en vivres de qualité. Il est vrai qu’il a été 
mis à rude épreuve à compter du 15 mars 2020. Suite 
à de nombreuses discussions au sein de la cellule de 
crise, la décision a été prise de le maintenir en instaurant 
bien évidemment les gestes barrières. Une dérogation 
préfectorale a été obtenue

En plus de la signalisation au sol et les barrières posées 
devant nos commerçants habituels, il a été matérialisé en 
supplément les 1 mètre de distance entre chaque exposant. 
Suite au don exceptionnel de gants à usage unique, ils 
ont pu être mis à disposition des commerçants, mais aussi 
des habitants. Il a été encadré tous les dimanches par la 
présence d’un nouvel élu Eugène FUTIKA, qui s’est investi 
dès le début. 

Ce dernier était accompagné 
des membres du CCAS et 
des élus qui avaient pour 
rôle la régulation du flux de 
personnes. À cette occasion, 
les parties sud et nord du 
village ont été distinguées 
afin de faciliter la circulation 
sur place et limiter un trop 
grand nombre de visiteurs 
sur place. 

Le respect des consignes a 
permis à tous de continuer 
une vie quasi normale 

pendant ces longues semaines, c’est également grâce à 
vous et à votre respect des gestes barrières que nous avons 
pu contribuer à la lutte contre le virus en maintenant notre 
vie locale. 

Un drive aux plants potagers : une initiative 
de circonstances qui a fait des heureux 
Le 15 avril 2020 en matinée, avait été organisée une 
livraison groupée de plants potagers. Le principe retenu 
était simple.

La Guinguette au format distanciation

Le drive aux plants potagers

Le marché format mesures-barrières

Burger Morgane

Le jeune Pierre en renfort 
du CCAS



Notre partenaire, les pépinières Ruiz collectait les 
commandes individuellement et, le jour dit du 15 avril, 
chacun se présentait à un horaire prédéfini par tranche de 
15 minutes selon l’ordre alphabétique du nom de famille. 
Une grande première pour tous : acheteurs, organisateurs, 
élus de la commune et le prestataire commercial. À 
l’exception de rares cas qui furent réglés le jour même 
pour l’essentiel, cette distribution a été une parfaite réussite 
et a connu un franc succès. Près de 50 commandes, et un 
total de plus de 1500 plants ! 

Ainsi, profitant du temps du confinement, de nombreux 
villageois ont pu « faire d’une pierre deux coups » : mettre 
leur potager en route, et occuper sainement leur temps de 
sédentarisation à domicile !

Un plein succès : la collecte des déchets verts  
La pluie tombait et pourtant les rasclets étaient là. Pour 
pallier la fermeture de tous les points de déchèterie, le 
ramassage des déchets verts proposé par la commune 
sur deux jours fut un succès puisque plus d’une centaine 
de personnes ont défilé jusqu’à la benne que Gaël EVEN 
a accepté de mettre à disposition. Gérée par la mairie 
sous forme de drive, la collecte s’est effectuée par tranche 
de dix minutes pour vider bâches, remorques et coffres 
remplis à ras bord par la fièvre de jardinage qu’a touché 
les villageois.

Bien qu’accompagnées 
du mauvais temps, ces 
journées ont été placées 
sous le signe de l’échange 
(à un mètre et masqué bien 
sûr) et de la convivialité 
grâce notamment à la 
bonne humeur des anciens 
et nouveaux élus présents 
sur place

L’opération déchets verts 
est alors un succès de plus 
pendant cette période si 
atypique. 

Merci aux participants, gérants, organisateurs qui ont 
permis d’éviter l’aggravation des incivilités constatées aux 
abords des zones habitées. 

Centre intercommunal de consultation 
du COVID  
Le dévouement du personnel de santé a été salué, comme 
chacun le sait pour y avoir contribué, alors que retentissaient 
chaque soir les 8 coups de la cloche de l’église ! 

Voilà encore une de leurs initiatives à saluer : le centre 
de consultation intercommunal Covid 19 a vu le jour par 
l’impulsion et la participation de nos professionnels de 
santé. Cette organisation millimétrée pour faire face à une 
possible forte vague de contamination alors envisagée a 
été implantée au gymnase Edmonde Carrere de Beaulieu 
avec le soutien des communes de Restinclières, Saint-
Drézéry et Saint Geniès-des-Mourgues ! Grâce aux dons 
des restincliérois ayant répondu à la collecte d’effets 
de protection, la commune a pu remettre aux vaillants 
soignants, masques, visières, surblouses, et équipements 
divers.
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La pluie aussi était au rendez-vous... Le centre de prise en charge, paré !

Le personnel soignant en ordre de bataille

... mais n’empêchait pas la 
bonne humeur !
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Commémoration du 8 Mai. 
Du virtuel à la réalité !  

Rester confiné n’empêche pas la commune d’accomplir son 
devoir de mémoire. Et pour preuve que cette cérémonie 
du 75e souvenir de la Victoire de 1945 était essentielle, 
c’est le Président de la République lui-même, par la bouche 
de notre maire, qui s’est adressé à tous les Français pour 
témoigner de l’importance de se souvenir pour préserver 
la Paix. 

Pandémie oblige, c’est à huis clos que s’est tenue la 
cérémonie à laquelle chacun a pu participer grâce à la 
transmission vidéo relayée sur la page Rest’Informé ! Pour 
l’occasion Geniès Balazun était entouré de ses adjoints, du 
commandant Damien et de Noa Mially qui a spontanément 
souhaité représenter la jeunesse du village. Finalement, la 
vidéo a été vue par plus de 970 personnes et familles ! 
Une formule appréciée.

Quelques-unes des initiatives en cascades... 
de bénévoles

Monsieur Damien Colombier. 
Sa profession dans la 
distribution de carburant étant 
touchée par une interdiction 
(CE) de mise en service 
de gants de protection en 
matière synthétique, monsieur 
Colombier a contribué à sa 
manière à lutter contre la 
maladie en offrant près de 
30 000 gants jetables. Ces 
derniers ont été proposés 

aux soignants, utilisés pour le marché dominical, le drive 
« plants de potagers », ou encore mis à disposition des 
commerçants.  Un grand geste responsable !

Masques et visières made in Bernard Pouille

Il avait souhaité conserver l’anonymat : sa volonté a été 
respectée le temps de la gestion de crise !
Spontanément, dès la première heure, Bernard Pouille 
a mis son imprimante 3D à la disposition de la collecte 
d’effets de protection à destination du personnel soignant, 
puis pour les villageois les plus exposés. Son imprimante 
n’a pas chômé : plus de deux cent cinquante pièces 
généreusement données, ou vendues symboliquement au 
profit du CCAS... sans même vouloir être dédommagé 
pour la fourniture de la matière première ! 
Alors, le principe de son anonymat tombe aujourd’hui, car 
la municipalité se doit de mettre son action à l’honneur !

Monsieur Daniel Dhooge. 
À l’annonce du confinement 
et de la fermeture des écoles, 
n’écoutant que sa générosité, 
ce restincliérois a mis à 
disposition un ordinateur 
personnel afin qu’aucun 
enfant ne soit lésé par un 

manque d’accès à l’informatique pour travailler à distance. 
L’initiative mérite d’être saluée chaudement.

Des élus aux avant-postes, sans relâche
Jérôme Nougaliat et son tracteur, Eugène Futika,  

Hommage ensoleillé

Une cérémonie virtuelle et en présentiel

971 vues !



Jean-Claude Feldesi , William Croso, Fabrice Lescure et 
quatre nouveaux élus réunis aux côtés du restant de la 
municipalité pour désinfecter nos rues. Équipés de leurs 
masques, gants et blouses ils n’ont pas hésité à déambuler 
dès l’aurore pour lutter. Un merci tout particulier à Eugène, 
présent aussi tous les dimanches au marché alimentaire 
pour assurer avec bienveillance le respect des gestes 
barrières. De son côté, Fabrice, présent tous les jours 
dans ce contexte compliqué, n’a pas hésité à prêter main 
forte tout au long de la crise, notamment en mairie, aux 
permanences de récupération d’effets de protection, lors 
de la préparation de l’école, etc. Il a su marquer d’ores et 
déjà le village de son empreinte par sa bonne humeur à 
toute épreuve. 

Dominique Faure. 
En fonction des différentes déclarations officielles marquant 
les évolutions de rythmes d’activité administrative et 
économique, notre postière a fait preuve d’initiatives 
dans l’agence pour procéder à la récupération des 
nombreux courriers et colis accumulés par dizaine à partir 
du 15 mars. C’est alors que s’est organisée au mieux la 
réouverture progressive de l’agence, jusqu’à ce qu’à partir 
du 02 juin l’activité retrouve quasiment son fonctionnement 
« d’avant ».  Elle assure la désinfection quotidienne des 
locaux, la dotation en gel et gants, et veille au respect 
de la distanciation entre usagers. Merci à elle pour son 
engagement. 

Anne-Lise Lecerf et Karine Dumort : des gâteaux pour le 
personnel soignant et les pompiers. 
Une solidarité incroyable a été montrée au quotidien, on en 
veut pour preuve l’initiative de cette jeune restincliéroise, 
Anne-Lise, qui a lancé l’idée de réaliser des gâteaux pour 
les personnes exposées à l’épidémie dans leur cœur de 
métier : personnel soignant et d’intervention.  Répondant 
en masse et chaleureusement à sa proposition, afin de 

respecter les gestes barrières, de nombreuses personnes 
déposaient à son portail leurs réalisations gourmandes. 

Ce fut les soignants de la clinique du Millénaire qui 
l’accueillirent à l’occasion d’un déplacement dérogatoire.
Cette idée fut reprise le lendemain par Karine, une autre 
Restincliéroise pour le personnel de la clinique du Parc à 
Castelnau. Puis Anne-Lise remotiva ses troupes avec succès 
à destination des pompiers.

Un grand merci à tous ces élans de générosité ! Merci au 
personnel soignant ! Continuez à prendre soin de vous !

Imagine ! Emma Guyotot
Au cours de ces longues semaines à la maison, il fallait 
bien occuper nos enfants. 
L’idée d’un concours de dessin a alors émergé. Et c’est à 
cette occasion que la page Facebook Rest’informé s’est 
dotée d’une petite sœur : Rest’inventif ! 

Chaque semaine se sont alors affrontés les petits rasclets 
sur des thèmes divers et variés, passant de Pâques à la 
Grande Guerre ou encore par Disney ou même « le village 
idéal ». Que ce soit en peinture, au crayon à papiers, 
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Une vue d’ensemble de nos artistes en herbe
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en noir et blanc, plus d’une dizaine d’enfants ont relevé  
le défi pour valoriser leur talent. Au final c’est quarante 
œuvres qui ont vu le jour et qui représentent fièrement la 
créativité, l’envie et l’engagement.
Bravo Anaïs, Angélina, Chloé, Eléana, Elya, Enora, Giulia, 
Justine, Léandro, Léonie, Lorenzo, Mélina, Raphaël, Salma, 
Stella, Tifanie ! 
L’aventure se poursuivra probablement à l’avenir, nous 
vous attendons nombreux pour rejoindre le gang des 
crayons. 
En attendant, profitez bien de la réouverture des salles 
obscures, puisque vos talents ont été récompensés par des 
places de cinémas offertes par la commune !

C’est de notre ADG !
À rythme régulier, Adrien Girard, ADG, nous a proposé 
des improvisations à plusieurs voies ou seul, en ligne, pour 
rendre nos soirées plus légères et romantiques. ADG et 
France Bleue Hérault nous ont aussi proposé un concert 
décoiffant, le 30 avril !

Les associations face au Covid-19
Zoom sur le Zen Do-In. 

Zen Do-In a proposé de poursuivre son 
activité en « salle Zoom » pour les adhérents 
de l’association S.E.V.E. lors de ce printemps 
2020. Les participants ont pu suivre jusqu’à 

trois séances par semaine pour relâcher la 
pression, se détendre en profondeur et renforcer 

le lien social. La salle zoom a aussi été ouverte à tous 
pour des séances de découverte et de ressourcement. Au 
programme des cours : exercices de santé et de relaxation 
associés au Shiatsu et aux arts énergétiques orientaux  
(exercices de respiration, d’automassages, d’acupressions, 
d’étirements et de méditation). 
Cours animés par Marianne Roso, professeur de Zen 
Do-In, certifiée Do-In  et Shiatsu par la FFST (Fédération 
française de Shiatsu Traditionnel)
seve34160@gmail.com – 0628324264.

Le sur-mesure de l’AEA en symbiose avec le CCAS
Ces 2 mois de confinement ne nous ont pas permis de 
continuer nos activités habituelles : atelier couture, atelier 
peinture, cours d’espagnol, Puces, Friperie de printemps.

Et pourtant, nous n’allions pas rester inactifs ! Aussi, avons-
nous contribué à l’effort de solidarité sanitaire, à notre 
manière. 
Nos couturiers-ères se sont mobilisés.ées pour confectionner 
des masques. Ce sont plus de 800 masques qui ont été 
confectionnés et ça continue encore. D’autres membres de 
l’association les ont distribués avec des bénévoles pour 
l’occasion.
Nos peintres ont continué leur atelier à distance pour garder 
le lien social.  Des recettes et des astuces ont été mises en 
ligne afin de les partager avec le plus grand nombre et de 
proposer des occupations pendant ce confinement.
Enfin, pour aider le CCAS, nous avons acheté des produits 
désinfectants et fait les courses pour les personnes ne 
pouvant sortir. 
Un grand merci à Pierre, Michèle, Mélina, Flavie, 
Cassandra, Kim, Nicole, Marielle, Véronique, Françoise, 
Monique, Amparo, Quentin, Mathilde, Stéfane, Nimine, 
Annie, Évelyne, Bernard, Colette.
C’est avec beaucoup d’enthousiasme que tous nos 
membres ont été présents et restent disponibles.
Prenez soin de vous !
La municipalité tient à souligner l’engagement, la motivation 
et l’énergie de cette association mobilisée pour renforcer 
l’action sociale à travers toutes les actions qu’elle a pilotées 
ou auxquelles elle a participé. Pour les plus significatives : 
courses pour les personnes âgées, confections et distribution 
ensuite des masques aux personnes de 60 ans et plus, suivi 
téléphonique hebdomadaire (a minima) des aînés isolés, 
aide logistique pour la tenue du marché (équipements de 
sécurité, accompagnement aux gestes barrières), etc.

Coach Center

Depuis le 1er avril l’association Coach Center a proposé, 
trois fois par semaine, des cours de Tabata, de CrossFit 
et de Pilate, à tous ses adhérents, mais pas uniquement 
puisqu’il s’agissait d’une page publique libre et gratuite, 
accessible par tous. 
Cet événement a eu beaucoup de succès environ 200 vues 
et beaucoup de participants aux visio-cours en direct ou en 
replay. Cette animation à distance a permis de garder un 
contact avec les adhérents, de faire découvrir l’activité à 
d’autres personnes, et surtout, de maintenir l’idée d’une vie 
dynamique et sportive !
À la rentrée de septembre si les mesures sanitaires ne 
l’interdisent pas, il y aura des cours de Tabata avec 
l’association Coach Center en salle le soir, jours et horaires 
bientôt disponibles.
En attendant, restez connectés ! 
Sportivement                   Sandra et Maud -Coach Center
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Portrait
TOMBES LES MASQUES DES COUTURIÈRES

«Ayant entendu l’appel lancé sur RTL par Alexandre Jardin 
concernant l’opération Masque Solidaire, j’ai souhaité 
apporter ma modeste contribution et j’ai été très heureuse 
de rejoindre l’équipe des petites mains de Restinclières 
sous l’impulsion de Nathalie et d’Isabel dans ce bel élan 
de générosité et d’entraide». 

Annie

« Depuis l’annonce de 
cette pandémie, j’ai testé la 
fabrication de divers masques 
et avec la collaboration de ma 
famille, comme modèle, j’ai pu 
en fabriquer une centaine, que 
j’ai donnés à la mairie pour les 
personnes du village.
Confinée comme tout le monde, 

sans pouvoir aider, c’était une façon, utile, d’être solidaire 
et de participer à la sécurité de tous. Bien entendu j’aurais 
pu les vendre pour le bénéfice de mon association Z&S 
B., mais ça ne correspondait aux principes mêmes de nos 
statuts : partage, solidarité, aide.  
Vous pouvez retrouver les masques de Z&S B. sur Facebook 
et à la mairie de Restinclières. 
Protégez-vous et prenez soin de vous ! ». 

Stéfane Mially - Z & S B

« Un certain nombre de bonnes volontés se sont mises 
à l’ouvrage pour fabriquer des masques en tissu. 
L’organisation s’est faite petit à petit, chacune utilisant ses 
compétences, acquises le plus souvent grâce à internet.

Ainsi, dans un premier temps, ont pu être réunis 200 
masques distribués par le CCAS, aux personnes de plus 
de 70 ans du village. Puis deux semaines plus tard, ce 
sont encore 200 autres masques qui ont été distribués aux 
personnes de plus de 60 ans.
Avec le déconfinement, la mairie a autorisé l’utilisation 
de l’atelier couture par 4 personnes pour continuer la 
fabrication des masques.

Il faut savoir que la fabrication, quoique faisable pour des 
amateurs, nécessite environ 20 minutes par masque.
Vraisemblablement environ 1000 masques ont été 
fabriqués par les « petites mains » bénévoles du village 
depuis la mi-mars.
Je ne connais pas toutes les personnes qui ont fait des 
masques et je ne peux donc pas m’exprimer en leur nom.
En ce qui nous concerne avec Monique, je peux dire que 
nous l’avons fait avec plaisir en pensant que cela avait une 
utilité. »

Françoise et Monique

« Estoy muy contenta de haber sido capaz de hacer 
máscaras para la gente del pueblo. Me permitió cuidar de 
mí mismo y hacer un servicio, era normal para mí ».  
(Je suis très contente d’avoir pu fabriquer des masques pour les 
personnes du village. Cela m’a permis de m’occuper et de rendre 
service, c’était normal pour moi )

Amparo

Des masques généreusement conçus par nos petites mains pour la sécurité du plus grand nombre

À travers ces quelques témoignages, la municipalité a souhaité mettre à l’honneur l’ensemble de ceux qui, de près ou 
de loin, n’ont compté ni leur temps ni leur peine pour combattre le fléau sanitaire et protéger leurs semblables !
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Incivilités : entre le « monde d’avant » et le 
« monde d’après » : les réalités du « monde 
pendant » !
On a beaucoup lu, philosophé et ergoté autour de 
l’expression « monde d’après » pour imaginer une reprise 
d’activité organisée sur de nouveaux rythmes, avec des 
centres d’intérêt que le confinement mettait chaque jour 
en valeur. Au cœur de cette grande question du choix de 
vie : permettre à la nature de recouvrer ses droits ! Eh bien, 
du discours aux actes, la réalité a été souvent affligeante, 
laissant libre-court aux pires incivilités chez les moins 
scrupuleux de nos concitoyens !  

Un accompagnement professionnel 
pour surmonter la crise
•	 financement de l’activité partielle ;
•	 report des échéances sociales et fiscales ;
•	 non application des retards de paiements ;
•	 petites entreprises : report des charges ;
•	 plus d’informations sur : 
      economie.gouv.fr/covid19-soutien-entreprises ;

•	 numéro vert 0800 313 101 ;
•	 maintien de la rémunération des stagiaires ;
•	 création d’un dispositif de solidarité aux 

entreprises jusqu’à 10 salariés ;
•	 plus d’infos : www.laregion.fr/-covid19- ;

•	 numéro vert 0800 710 860 ;
•	 fonds de soutien mensuel pour le mois d’avril ;
•	 exonération des loyers pour les entreprises 

hébergées dans le patrimoine communautaire ;
•	 report du paiement de la taxe de séjour des hôteliers ;
•	 plus d’infos : www.entreprendre-montpellier.com.

École : une rentrée de fin d’année ! 
La date du déconfinement était attendue par un grand 
nombre de personnes, mais en particulier les enfants qui 
ont dû pendant deux mois travailler dans des conditions 
inédites à la maison. 

Mais cette rentrée du 11 mai ne fut pas comme les autres ! 
Elle fut très encadrée, on en veut pour preuve la circulaire 
du Ministère de l’Éducation Nationale qui comportait 54 
pages !!!! 

La mise en place des gestes barrières ne fut simple pour 
personne qu’il s’agisse de la commune, des agents, des 
enseignants. 
L’organisation des classes dépendait des enseignants qui 
se sont réunis longuement à ce sujet. 

Du côté de la municipalité, de nombreuses actions ont été 
mises en place :

•	 désinfection des locaux ;
•	 acquisition des produits d’entretien spécifiques 

virucides ;
•	 acquisition du matériel de protection pour les agents 

(gants, visières, masques, gel, surblouses, charlottes, 
etc.) ;

•	 formation des agents aux règles sanitaires ;

Squat dans la garrigue

Condamnation des activités extérieures

Une équipe motivée et prudente

Qu’à cela ne tienne, je me 
débarrasse !

Un aperçu devant les ateliers 
municipaux 



•	 réorganisation des emplois du temps des agents pour 
s’adapter aux groupes constitués par les institutrices ;

•	 réorganisation du service de cantine pour la sécurité 
des enfants ;

•	 réorganisation des entrées et sorties des enfants ;
•	 présence des élus pour veiller au bon déroulement de 

cette rentrée particulière.

Les premiers jours furent particuliers pour les enfants, 
nous avons ressenti une petite frustration de ne pouvoir 
se serrer dans les bras, de ne pouvoir se toucher, de pas 
pouvoir jouer comme d’habitude, mais ils étaient tout de 
même ravis de se retrouver dans la cour, de retrouver 
leur enseignante dans l’espoir de finir l’année scolaire 
quasiment normalement. 

Mardi 02 juin une deuxième rentrée a été organisée à la 
suite des annonces gouvernementales et la mise en place 
de la phase 2 du déconfinement. 

Les enseignants ont constitué de nouveaux groupes 
d’enfants élargissant le nombre par classe, mais devant 
toujours respecter les gestes-barrières et les mesures de 
distanciation.

En parallèle la mairie a rouvert la garderie du matin et du 
soir pour les enfants scolarisés.

En ce qui concerne les services périscolaires, le prestataire 
de la cantine a proposé aux communes la réalisation de 
repas froids en barquette individuelle. Cette proposition 
permet pour les enfants et les agents de respecter au 
mieux les normes sanitaires, les repas restent établis par 
un nutritionniste, ils sont équilibrés (entrée, plat, fromage, 
dessert) et varient tous les jours. Il est à noter que ces repas 
individuels sont facturés à la commune 0,90€ de plus, ce 
coût supplémentaire est totalement pris en charge par la 
commune. Lorsqu’il fait beau les tables peuvent être mises 
sous le préau à l’extérieur, les autres jours les enfants sont 
installés dans la salle les arbousiers, salle vaste permettant 
de maintenir les distances entre chaque enfant. 

Pour la garderie, la municipalité a décidé de rendre ce 
service gratuit pour les parents qui l’utilisent et ce jusqu’au 
03 juillet. 

Pour la pause méridienne, nos agents ont organisé des 
jeux, des concours de chants et de danses pour la joie 
de vos enfants !!! Un grand merci aux agents qui se sont 
adaptés à la situation pour le bienêtre et la sécurité des 
enfants !
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Réunion de pré-rentrée orchestrée par Valérie Berton, 
adjointe aux affaires scolaires

Distanciation sociale dans la cour

Service cantine dans la MPT Les Arbousiers

COMMUNIQUÉ DU COMITÉ D’ANIMATIONS
L’année 2020 ne ressemblera à aucune autre. En effet, cette année ou plutôt cet été sera un des plus calmes que l’on ait pu 
connaître à Restinclières. En accord avec l’équipe municipale, nous avons pris la décision que la fête votive n’aurait pas lieu. 
Beaucoup de contraintes se mettaient en travers de notre chemin : normes d’hygiène, mise en place de nouvelles règles de 
sécurité sanitaires, fermeture de l’espace fête, port du masque, de gants et j’en passe...

C’est le cœur lourd que nous avons pris cette décision, car nous ne souhaitons pas être un facteur de propagation du 
Covid-19.

Pour faire face à cette crise sans précédent, en accord avec la municipalité, seule une partie de la subvention nous sera 
versée afin de nous permettre la réalisation de la journée des Rasclets, envisagée le 30 août, tout en aidant la commune 
face aux énormes dépenses liées à l’épidémie. 

Nous souhaitons tous vous retrouver rapidement dans la joie et la bonne humeur. En attendant, restez vigilants et prenez 
soin de vous.  

Marion LORENTE RODRIGUEZ - Présidente du comité d’animation 
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l’ActiOn sOciAle
Une année de plus à Restinclières, c’est une année remplie d’activités pour le Centre communal d’action sociale (CCAS). 

Tout au long des douze mois qui se sont écoulés, les 
membres actifs ont œuvré de pieds fermes pour venir en 
aide à ceux qui en ont le plus besoin. Il a rythmé nos week-
ends avec le marché dominical qui est apprécié de tous, 
on y retrouve un primeur, un stand d’huile d’olive et ses 
produits dérivés, une fromagère, un stand de la mer, un 
stand asiatique et bien plus selon les saisons. 

À raison d’une fois par mois, il est possible de retrouver 
également les Puces, évènement incontournable du mois 
qui connait un beau succès avec pas moins de vingt 
exposants en moyenne. Bien qu’absent les deux mois d’été, 
on pourra à nouveau compter dessus dès septembre. 

On attribue également au CCAS le succès du Noël de la 
mairie, le vingt-quatre décembre au soir, le Père Noël fait 
un détour par Restinclières pour offrir aux enfants un avant-
goût de leurs cadeaux, à son échelle, le CCAS, aiguillé 
par les bons conseils de Santa Claus a pu offrir à certains 
enfants un beau cadeau qu’ils n’auraient peut-être pas pu 
avoir. Accompagné du verre de vin chaud et de la chorale 
rasclette composée des nombreux bénévoles actifs au 
village, c’est un beau moment de partage qui se déroule 
chaque année et qui accueille le père Noël dignement. 

La contribution du CCAS aux initiatives nationales ne peut 
être oubliée, en effet sa participation à l’édition 2019 du 
Téléthon a permis de réunir de beaux fonds reversés à 
l’AFM Téléthon, diverses animations ont été organisées 
pour mener à bien la récolte. Se déroule en général 
dans la foulée, le marché de Noël regroupant beaucoup 
d’exposants. Organisé sur deux journées, il se tient à 
la Maison Pour Tous, on y découvre ou retrouve les arts 
de vivre locaux avec de la peinture, de la sculpture, des 
bijoux, de la couture ; la gastronomie est aussi de la partie. 
L’évènement fascine et attire toujours plus de visiteurs à la 
recherche de petites emplettes.

Marché dominical

Distribution des cadeaux

Marché de noël

Marché de noël

Puces



Pour mieux suivre et accompagner les restinclièrois, toute 
l’équipe se mobilise pour pouvoir améliorer le quotidien 
des plus isolés, c’est la livraison à domicile de paniers 
alimentaires remplis de produits frais, variés et équilibrés 
pour petits et grands. Notamment lors de périodes 
compliquées comme au cours de l’été 2019 et ses plus de 
40 degrés pendant de longs jours, le Plan canicule alors 
activé c’est avec l’aide du secrétariat que les personnes les 
plus fragiles ont pu être prises en main et protégés de cette 
chaude période.

Un autre rendez-vous mensuel qui n’est pas oublié des 
habitués, il s’agit des ateliers API BUS. En partenariat 
avec l’ADMR, des ateliers dans un bus 100% équipé 
sont organisés sur la place pour sensibiliser, apprendre, 
plaisanter autour de thèmes différents destinés aux 
seniors. Mis en place de bon cœur par Christelle Blin, très 
appréciée de tous. Son investissement est récompensé par 
la présence d’une dizaine de personnes à chaque fois. 
Parfois délocalisées dans les salles adéquates, les sessions 
régalent les papilles avec des thèmes cuisines locales et de 
saison. La continuité de ce rendez-vous devrait se faire à 
partir de septembre.

Le CCAS sans le soutien de ses équipes, de la municipalité 
et les encouragements des personnes concernées ne 
pourrait fonctionner correctement, c’est pour cette raison 
qu’une fois de plus nous remercions toutes ces personnes 
chaleureusement. 
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Paniers alimentaires 

Api BUS

Api BUS

Api BUS

Plan Canicule 

Marché de noël

Marché de noël



Durant la période de confinement, 
l’association ARBRE, tout comme 
les autres associations, a dû mettre 
ses activités en sommeil. La sortie 
observation des oiseaux du 16 mai 
avec un ornithologue a donc été 
annulée à notre grand regret, ainsi que 
l’animation prévue avec l’association 
123 Soleil au Parc de la Roselière 
(Parc des naissances de Restinclières, 
où nous plantons un arbre pour chaque 
enfant né dans l’année). Nous avons 
également annoncé par email à nos 
adhérents et sympathisants le report 
de la sortie découverte des Carrières 
à Beaulieu prévue pour le 6 juin, et 
celui de la sortie famille au Parc des 
Carrières le lendemain 7 juin. Pour le 

moment, la sortie observation du stress 
hydrique du 5 juillet est maintenue, 
dans le respect des consignes sanitaires 
désormais en vigueur.
Pour autant, la nature ne s’est certes 
pas mise en sommeil en cette période 
de printemps, et certains de nos 
membres et adhérents ont souhaité 
partager sur les réseaux sociaux cette 
éclosion et explosion de vie observée 
au cours des promenades autorisées.  
On trouve ainsi sur notre site et notre 
page Facebook de superbes photos 
d’oiseaux, d‘insectes, de batraciens 
et d’orchidées sauvages. Un petit 
jeu a même été lancé, consistant à 
faire découvrir le nom des espèces 
photographiées – tel  le diablotin de 

Provence (sorte de mante religieuse), 
ou l’orchis militaire, le guêpier  et bien 
d’autres, que nous vous invitons à 
découvrir sur nos pages.

Les parcs des naissances ont pu se 
passer d’arrosage grâce aux pluies 
assez abondantes, et celui de la 
Roselière, à Restinclières, est envahi 
par la folle avoine et autres herbes qui 
lui confèrent un aspect plutôt hirsute à 
l’image de nos coiffures « confinées » ! 
Ce qui n’a pas empêché les arbres 
plantés pour les nouveau-nés du village 
de croître et d’embellir au cours de ces 
derniers mois. Un petit nettoyage de 
printemps avait donc été programmé 
début juin, afin de dégager les allées, 
les massifs et le tour des arbres. Comme 
toujours, une friche sera maintenue afin 
de pouvoir observer les plantes qui 
poussent sur nos sols à l’état naturel.

Bien entendu, nous tiendrons nos 
adhérents et sympathisants au courant 
de la suite, en fonction des différentes 
phases de déconfinement. Rendez-
vous à tous sur notre blog arbre34160.
org, et sur la page Facebook de notre 
Association Restinclières Beaulieu pour 
le Respect de l’Environnement. 

À bientôt, et bon déconfinement dans 
la nature en fête !

Le Parc de la Roselière et sa biodiversité

La maison des insectes

Les réseaux sociaux à la rescousse du 
confinement
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Et voilà c’est reparti après une longue période de confinement que chacun a 
géré à sa façon. Dès début avril nous avions arrêté nos activités collectives. 
Beaucoup de nos adhérents ont continué à marcher et courir en fonction des 
directives reçues et du respect de la réglementation. Cela n’a pas été sans poser 
de problèmes pour des personnes habituellement si actives ! Cependant les 
réseaux sociaux nous ont maintenus en relation les uns avec les autres.

La fin du déconfinement ayant sonné, Courir tranquille a offert à tous ses 
adhérents actifs un tour de cou et un masque pour se protéger. Pour autant, il 
faut être réaliste, le port du masque n’est pas forcément adapté pour marcher 
ou courir. De ce fait nous avons fortement incité nos adhérents au respect des 
règles de distanciation de sécurité. Les premières séances ont été l’occasion de 
se retrouver, d’échanger avec une joie réelle de se revoir en bonne santé.

Nous adressons, cependant, une pensée à tous ceux qui ont perdu un être cher 
pendant la pandémie. 

Nos entrainements : rendez-vous les mardis, jeudis à 19 h et le dimanche à 9 h 
parking de l’espace fête.

Cette année scolaire aura bien 
commencé pour l’association des 
parents d’élèves avec des animations à 
succès : la première bourse aux jouets 
en novembre, l’après-midi goûter et 
photos avec le Père-Noël, la vente de 
chocolats en décembre, ou encore la 
tombola de Noël.

Confinement oblige, toutes nos actions 
prévues sur le second semestre ont 
dû être annulées, à notre plus grand 
regret : chasse aux œufs de Pâques, 
course et randonnée familiale, vente 
de plantes du printemps, et bien sûr, 
l’incontournable fête de fin d’année.

Pour autant, les Petits Rasclets sont 
restés au service des parents d’élèves, 
de l’école et de la municipalité pour 
que cette période particulière se 
déroule au mieux.

Comme chaque fin d’année scolaire, 
la majeure partie de nos bénéfices a 
été reversée à la coopérative de l’école 
pour le financement de projets ou de 
matériels pédagogiques.

Toute l’équipe travaille déjà sur 
l’organisation des évènements de 
l’association pour la rentrée prochaine.

Parents d’élèves, n’hésitez pas à nous 
rejoindre pour œuvrer avec nous pour 
l’école !

Contact : 
@ : lespetitsrasclets@gmail.com  
Facebook : APE les Petits Rasclets 
Boîtes aux lettres à chaque entrée de 
l’école
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les Petits rasclets : 
actions à l’arrêt 
pendant le covid 
19, mais toujours 
mobilisés pour l’école ! 

courir tranquille et marche nordique 
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le tennis club restinclières-Beaulieu (tcrB) : il court, il court...
Après cette période si compliquée pour tous et bien longue 
à vivre pour les passionnés de tennis, le TCRB réouvre 
progressivement.

Le COVID nous a contraints à annuler un grand nombre 
d’évènements sportifs :
•	 les tournois jeunes et adultes de Pâques du 4 au 25 

avril ;
•	 le TMC 2e série dames du 31 mai au 1er juin ;
•	 le tournoi d’été du 1er au 22 août qui ne se fera 

certainement pas ;
•	 le tournoi interne était en cours juste avant la crise 

sanitaire ;
•	 le club organisait également depuis le 29 février le 

championnat individuel départemental 4e et 3e série 
Hommes et Dames, 69 matchs à programmer, les 
tableaux n’ont pas pu se clôturer.

Mais nous avons dû également annuler des animations plus 
conviviales comme notre emblématique et très attendue 
fête de fin d’année qui rassemble toujours environ 200 
personnes, et représente un moment fort de la vie tennistique 
et festive de notre village.

Malgré tout, nos équipes ont pu réaliser de grandes 
performances avant le confinement :
•	 nos garçons 13/14 ans sont Champions 

départementaux. Un immense bravo à Florentin Pol, 
Louis Chabanne et Mattéo Marelli ;

•	 nos filles 17/18 qui finissent demi-finalistes de la coupe 
des jeunes.

•	 un grand bravo également à nos garçons 11/12 
ans qui s’arrêtent en 1/2 finale (Lucas Bourel, Louis 
Chabanne, Octave Mounis, Louis Debarge), ainsi qu’à 
nos filles 15/16 ans elles aussi en 1/2 finale (Lilia 
Even, Lisa Granhed) non pas à cause d’une défaite, 
mais du fait de la crise sanitaire qui a stoppé tous les 
championnats ;

LA RELÈVE EST ASSURÉE !!!

•	 nos équipes départementales hommes ont défendu 
fièrement nos couleurs en accédant aux phases finales 
des différentes divisions.

Nous avons eu une augmentation importante du nombre de 

nos licenciés passant de 266 à 294 sur cette année 2020. 
Ce qui est un gage de dynamisme et une grande fierté pour 
l’ensemble des membres du bureau directeur du TCRB et de 
nos deux enseignants.

Le déconfinement comme pour toute activité s’est fait très 
progressivement :

•	 phase 1 depuis le 15 mai, en simple exclusivement 
ou pour les cours individuels avec des mesures de 
distanciation et d’hygiène strictes (balles individuelles 
marquées, gel hydroalcoolique à disposition sur chaque 
court, plan de circulation dans le club …) ;

•	 grâce au respect de ces consignes par tous, et nous 
vous remercions vivement, nous avons pu passer à la 
Phase 2 depuis le 8 juin avec possibilité de jouer en 
double et de reprendre les cours collectifs ;

•	 afin de rattraper le retard et de pouvoir clôturer la 
saison collective au plus tard mi-juillet, jeunes et adultes 
vont doubler ou tripler leur séance hebdomadaire.

Un grand merci à la mairie et à l’école pour nous avoir 
aidés dans la réorganisation des cours entre 12h et 14h !

Espérons que le ciel soit aussi clément que pendant le 
confinement, dont nous attendons la phase 3 de sortie à 
compter du 22 juin qui signera, qui sait ?, la reprise de la 
compétition et un assouplissement plus significatif de toutes 
ces règles sanitaires.

Le tennis a été confiné, il est en train de reprendre son 
cours normal, sans maux, et ce, grâce aux efforts de tous 
les licenciés, mais également des enseignants Benoit Rieux 
et Julien Arnaud qui ont su s’adapter à toutes ces mesures 
pour permettre la reprise des cours pour tous malgré des 
règles contraignantes.

C’est avec une vive émotion que nous vous attendons tous 
sur (et bientôt en dehors) des courts, afin que vous fassiez 
vivre le tennis et le TRCB !!!

Les 13/14 Garçons et les 17/18 Filles

Un complexe florissant
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comité d’animation

En raison de l’épidémie de 
Covid-19, la Bibliothèque a été 
fermée au public pendant la période 
de confinement. Cependant, 
une organisation ponctuelle de 
l’association « Les Amis de la 
Bibliothèque » a permis à certaines 
personnes isolées de bénéficier 
de livres à la demande, tout en 
respectant les consignes sanitaires 
émises par les autorités de l’État.

Depuis le 3 juin, la Bibliothèque est 
de nouveau ouverte au public aux 
horaires habituels :
•	 lundi de 9h30 à 11h30 ;
•	 mercredi de 10h30 à 12h30 et 

de 16h à 18h et le 1er et 3e 
mercredi du mois ;

•	 samedi de 9h à 12h.

L’heure d’été à sonner également 
pour nos lecteurs : ouverture 
uniquement les lundi et mercredi de 
10h à 12h et les vendredis de 17h 
à 19h. 
A noter que la bibliothèque fermera 
ses portes du lundi 13 Juillet jusqu’au 
lundi 17 Août

Le port du masque est obligatoire, 
du gel hydroalcoolique est mis à 
disposition.

Les animations prévues initialement 
cette année seront reprogrammées 
à partir du mois de septembre, au 
rythme des reprises progressives de 
l’activité culturelle.

les amis de la 
bibliothèqueEn 2019, la 42e édition de la fête votive aura été mémorable. Une nouvelle fois 

notre beau village s’est réuni pour fêter dignement nos traditions quatre jours 
durant.

Nous avons donné le ton et vous avez su suivre la musique. Tout au long des 
journées ensoleillées, nous avons partagé de fabuleux moments. Accompagné 
par un temps clément et un public réceptif, le déroulement de cette fête s’est fait 
sans encombre.

Vous avez répondu présents et en nombre pour le repas d’ouverture le jeudi, 
ou lors de la soirée avec la Grande Parade le samedi soir, et nous vous en 
remercions ! Des soirées aux rythmes différents, qu’il s’agisse d’un aspect plus 
rétro lors de l’ouverture ou bien une soirée digne d’Ibiza avec DJ : la piste de 
danse à chauffé.

Quelques nouveautés encore l’année passée avec la présence de trois 
manades : Manade Tommy Maire, Manade Alain et le retour de la Manade 
Lafon dans notre village ! Que de bons moments lors des traditionnelles 
Bandidos ou encore encierros qui mettent tout le monde d’accord.  

Les forains ont animé l’évènement avec une grande variété de stands qui ont 
fait le bonheur des petits, mais aussi des grands. On a retrouvé alors les 
auto tamponneuses, les machines à pièces, la fameuse pêche aux canards ou 
encore le tir à la carabine. La foire du Trône n’a eu qu’à bien se tenir ! 

Le plus souvent dans l’ombre, il faut également tirer un coup de chapeau à 
tous les membres de l’équipe du comité, une trentaine en tout, qui ont fait 
vivre l’évènement depuis leur comptoir. Après une préparation tout au long 
de l’année pour programmer au mieux les jours et vous régaler, les choses 
sérieuses s’étaient concrétisées à la mi-août lors des grandes courses, du 
rangement et des préparatifs finaux. Femmes et hommes se sont serré les 
coudes, particulièrement avec la canicule estivale qui attisait le stress de chacun 
pour mettre en place l’espace fête afin d’accueillir dignement les restincliérois. 
La plus belle des récompenses étant de voir les sourires sur vos visages tout au 
long de la fête, c’est pour cela que nous vous remercions plus encore, et que 
l’on espère vous retrouver au plus vite et en parfaite santé !

La bibliothèque s’est « mise à la 
page » !
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Vœux du maire

Le grand débat Réunion voisins vigilants

Maire honoraire

Nouveaux arrivants Départ à la retraite de Suzanne

Remise des dicosCérémonie du 8 mai



Rentrée scolaire

Réunion RD610
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Cérémonie du 11 novembre
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Séjour ski

RAM

Sortie 1.2.3 soleilLa journée des artistes

Soirée Théâtre Concert chants sacrés

Sortie Port Aventura Aqualand

Exposition San Andres



Gala Coach Center
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Repas des Aînés Festival du vin et de la musiqueCarnaval

Cirque inter génération

Fête de l’école Forum des associations Repas quartier ZAC
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Fête votive

Spectacle Noël écoleTéléthon Repas AEA

API Bus

Ateliers coutureStage d’escrime 1,2,3 Soleil
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Friperies Loto Tennis ClubLoto en plein air du 14 Juillet

Marché dominical

Noël des NounousPuces

Arrivée du Père Noël

Stage secourisme jeunes
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2e tranche école

Rénovation cuisine Réfection trottoirs de l’école

Espace Mercier en travaux

Création d’un cimetière

Création nouveaux courts

Préparatif NoëlInauguration du tennis
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Périscolaire : 
•	 21 000 tickets de cantine
•	 180 forfaits par trimestre
•	 1200 tickets de garderie

Urbanisme : 
•	 63 permis de construire
•	 61 certificats d’urbanisme
•	 31 déclarations préalables
•	 43 déclarations d’intention 

d’aliéner

État civil : 
•	 13 mariages
•	 5 reconnaissances prénatales
•	 9 PACS
•	 189 Inscriptions sur les listes 

électorales

Guichet unique : 
•	 75 cartes Pass métropole
•	 99 Prises de rendez-vous pour les 

encombrants
•	 44 Signalements voirie/éclairage 

public/déchets
•	 120 nouvelles dotations de 

poubelles

Mise en place des décisions des élus : 
•	 38 extraits de délibérations
•	 229 Arrêtés municipaux

Nous rappelons à tous les jeunes qui vont sur leurs 16 
ans, ainsi que les retardataires qu’il est impératif de 
se faire recenser (obligatoire pour le baccalauréat, le 
permis, etc.). 

Pour cela, il vous faut venir en mairie muni du livret de 
famille ainsi qu’une pièce d’identité du mineur. Un parent 
peut réaliser également la démarche.

Secrétariat de mairie : un métier à multiples facettes

vADe MecUM administratif

Les tâches administratives restent nombreuses et on en veut pour preuve quelques chiffres pour 2019.

Une formalité qu’il ne faut pas oublier 

Une dématérialisation des demandes de pièces administratives
L’état a mis en place, depuis près d’un an maintenant, la dématérialisation des demandes 
de pièces administratives via un seul site : www.ants.gouv.fr.

Sur ce site vous créez votre espace et vous pouvez ainsi procéder à :
•	 une pré-demande de carte d’identité ou de passeport ;
•	 une demande de carte grise ;
•	 une déclaration de vente de véhicules ;
•	 une demande de permis de conduire.

Le secrétariat de mairie reste à votre disposition pour vous donner toutes informations complémentaires.



Comme chaque année à l’arrivée 
des fortes chaleurs le CCAS (Centre 
Communal d’Actions sociales) veille sur 
les personnes âgées de la commune et 
particulièrement celles qui sont seules : 
appels téléphoniques, visites régulières 
pour évaluer les besoins.  Si autour 
de vous des personnes sont isolées ou 
nécessiteuses, n’hésitez pas à contacter 
la mairie pour le signaler. 

Contact direct CCAS 06 88 71 23 85. 
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la fibre arrive, les dernières informations

veille canicule

La carte suivante représente l’état de la couverture au 18 juin 2020. Pour en savoir plus sur l’avancée du raccordement à la 
fibre, rendez-vous sur le site suivant : www.cartefibre.arcep.fr
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Bloc-notes des dispositions de sécurité-prévention 
et de bon voisinage 
Prévention incendie
Le feu de forêt est une préoccupation omniprésente dans notre 
région et notre commune n’échappe pas à la règle. Il convient 
de se prémunir contre les incendies qui viendraient menacer les 
habitations.
Pour limiter les dommages que pourrait causer le feu à notre 
patrimoine, le code forestier (article L 322-3) et l’arrêté préfectoral 
n° DDTM 34-2013-03-02999 du 11 mars 2013 obligent les 
propriétaires situés en zone exposée et à moins de 200 mètres, à 
débroussailler et à maintenir en état débroussaillé conformément 
aux prescriptions suivantes :

•	 aux abords des constructions sur un rayon de 50 mètres (même 
si les travaux s’étendent sur les propriétés voisines) ainsi que 10 
mètres de part et d’autre des voies privées y donnant accès ;

•	 la totalité de votre terrain s’il est situé en zone urbanisée du PLU

Entretien des fossés
L’entretien doit être assuré à parts égales 
entre les 2 propriétaires riverains sur 
toute la longueur de la (des) parcelle(s) 
concernée(s), selon l’article 666 et 667 du 
Code civil. 

Cet entretien doit être réalisé en permanence 
et effectif avant les épisodes cévenols d’été 
et fin d’été.

Vent > 40 Km/h du 1er janvier au 31 décembre

Incinération de végétaux  
coupés

du 1er janvier au 
15 mars 

du 16 mars au 
15 juin

du 1er octobre au 
15 octobre

du 16 octobre 
au 31 décembre

Incinération de végétaux 
sur pied

du 1er janvier au 
15 mars 

du 16 mars au 
15 juin

du 1er octobre au 
15 octobre

du 16 octobre 
au 31 décembre

Autres usagers 
du 1er janvier au 31 décembre

Tout public

Pr
op

rié
ta

ire
s 

ou
 

ay
an

ts-
dr

oi
t

Période d’interdiction d’utiliser le feu

Période dangereuse soumise à la déclaration 
annuelle en mairie

Période très dangereuse à dérogation préfectorale exceptionnelle

Période non réglemnetée où l’on peut brûler
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les insectes de l’été

ZOOM nouvelle activité

Les chenilles processionnaires
Qu’elles soient du pin ou du chêne, elles peuvent constituer un risque important pour votre activité, votre famille et vos animaux 
de compagnie. aussi appelées chenilles urticantes, elles sévissent en général dès février jusqu’aux environs de juin. 

Le moustique tigre : Faisons équipe avant qu’il pique !
C’est sur le terrain de chacun que tout commence : Le moustique tigre se développe 
dans l’eau même dans les plus petites quantités. Toute eau calme doit être surveillée, 
vidée ou renouvelée. 
C’est en adoptant tous ensemble et régulièrement quelques gestes simples pour lui 
bloquer l’accès que nous gagnerons le match. 

Quelques exemples :

•	 matériels de jardins : veillez à ce que tous les objets laissés dehors ne puissent 
pas devenir des réservoirs ; 

•	 gouttières, rigoles : curez régulièrement ; 

•	 soucoupes sous les pots de fleurs, seaux, arrosoirs : videz-les systématiquement ; 

•	 piscines, bassins : entretenez-les régulièrement, évacuez l’eau stagnante sur les 
bâches ; 

•	 récupérateurs et réserves d’eau : fermez-les hermétiquement en apposant un 
voile moustiquaire !

Quand l’animation est une vraie passion ! 
« Ces mots sont pour moi la base d’une soirée réussie ». 

Avec 18 ans d’expérience, en clubs, bars ou soirées privées 
dans la région, quel que soit l’événement à fêter, un anniversaire 
à la maison en petit comité, un après-midi autour de la piscine 
avec une ambiance club pour les invités, un mariage à célébrer 
dans une salle de réception, ou une fête votive sur une grande 
place de village, l’ambiance festive et la bonne humeur doivent 
être au rendez-vous !

Plus d’informations sur le site djludo.fr et la page facebook Dj 
Ludo Event. 

DJ ludo



nAissAnces

DÉcÈs

MAriAGes

PAcs

Sacha ENDELIN le 04 janvier 2019
Louisa TONI le 27 janvier 2019
Soann FLORES le 30 janvier 2019
Thibaut DAUMUR le 12 février 2019
Emma BENSADI le 14 février 2019
Zoé BELIN le 16 février 2019
Naomie NOMINE le 17 mars 2019
Mila STASIAK le 18 mars 2019
Déva COULLET le 04 avril 2019
Jackson CAPOT le 10 avril 2019
Julien MULTEAU le 08 juin 2019
Léona GENOT le 12 juin 2019
Shawn DARFEUILLE le 19 juin 2019

Giusy COLLADO le 21 juin 2019
Léanie IBANEZ le 06 juillet 2019
Matheo PEREZ le 13 juillet 2019
Aleksa BLACHE le 26 juillet 2019
Emma MARTINEZ le 05 août 2019
Esteban KAUFMANN le 17 septembre 2019
Charlie BELE 19 septembre 2019
Raphaël BOUCHARDY le 20 septembre 2019
Nahia DUMEIGE le 19 octobre 2019
Hailey SARRAUTE le 22 octobre 2019
Swan MONTES le 05 novembre 2019
Matteo FRASSATI le 08 novembre 2019
Clémence FAJEAU le 11 décembre 2019

LOPEZ CUADRADO José  .......................... le 06 mars 2019
SABATIER Guy  .......................................... le 25 mai 2019
LAMANDE Sébastien  ............................... le 11 juillet 2019
MARTINEZ veuve MORALES Catalina  ........ le 30 août 2019

EFREÏTORINE veuve NOËL Raymonde . le 05 septembre 2019
PUTHOD épouse CASTELLI Arlette  .......... le 30 octobre 2019
CHAUDORGE épouse LAFFORGUE Mireille .le 02 novembre 2019
FLORES Nicolas  ................................le 24 novembre 2019

SALISBURY Franck et SORIANO Yaël  ....................................................................................................  le 09 mars 2019
CASTANIER Benjamin et DAHMANI Héloïse  ............................................................................................. le 11 mai 2019
LECAER Sébastien et LE BIHAN Marie-Céline ...........................................................................................   le 25 mai 2019
HEIZ Lucas et LE FLOCH Sandrine  ............................................................................................................ le 31 mai 2019
BONNINGUE Marc et GODET Véronique  ................................................................................................ le 1er juin 2019
BENOIT Killian et HENNIN Marion  .........................................................................................................  le 08 juin 2019
DEMANGE Romain et PASTOR Mélisande  .............................................................................................. le 03 juillet 2019
CASSARINO Sébastien et VALLENCE Marjorie ........................................................................................  le 06 juillet 2019
LASTRA DE NATIAS Gilbert et LOUCHENE Samia  ................................................................................... le 27 juillet 2019
BERTHOU Mathieu et LECERF Marie-Jeanne  ............................................................................................. le 02 août 2019 
AMMARI Cherif et SAFSAF Fatima  .......................................................................................................... le 21 août 2019
CAMELS Maxime et LUIS Virginie  ...................................................................................................le 21 septembre 2019
MASSE Julien et ROUSSEL Tiphaine .....................................................................................................le 05 octobre 2019

COULLET Steve et PACOREL Ludivine .................................................................................................... le 04 janvier 2019
TROUSSEL Théo et LEQUENNE Elsa .....................................................................................................  le 19 février 2019
FLORES Romain et COMPAN Manon .....................................................................................................  le 11 mars 2019
CHARREIRE Jean-Yves et VERNET Audrey ..................................................................................................  le 05 juin 2019
VILLANUEVA Gabriel et AUDEMARD Marion  .......................................................................................... le 16 juillet 2019
PIERRE Jonathan et PAU Céline ..............................................................................................................  le 20 juillet 2019
VETTES Jonathan et BIZART Mallory ........................................................................................................  le 17 août 2019
DOS SANTOS Frédéric et ROQUES Nathalie  ........................................................................................... le 30 août 2019
GIGONDAN François et SARRAUTE Marina ....................................................................................  le 13 novembre 2019

43ÉTAT CIVILAn



A P PA R T E M E N T S  N E U F S

DERNIÈRES OPPORTUNITÉS - T2 & T3

RESTINCLIÈRES
Résidence Aramon - Domaine de Restinclia

tds-promotion.com - 04 67 20 05 05


